

Síntesis de Estados Financieros Trimestrales

ACCIONES

Art. 63 último párrafo del Reglamento de Listado

Emisora	ALUAR ALUMINIO ARGENTINO S.A.I.C.		
Fecha de cierre	31/12/2024	Período del ejercicio	2do Trimestre
Fecha de aprobación por el Directorio			10/02/2025
Importes expresados en (\$ / \$ miles / \$ millones)		Pesos	
Fecha emisión de la presente información			10/02/2025
Firmante Nombre	Alberto Eduardo Martinez Costa		
Firmante Cargo	Presidente		

Resultados del Período	
Resultado del Período	
Atribuible a los accionistas de la compañía	25.823.082.176,00
Atribuible a las participaciones no controlantes	1.570.186.798,00
Total del Resultado del período	27.393.268.974,00
Otros resultados integrales del período	
Otros resultados integrales del período	(1.014.915.756,00)
Resultado integral total del período	
Atribuible a los accionistas de la compañía	24.808.166.420,00
Atribuible a las participaciones no controlantes	1.570.186.798,00
Resultado integral total del período	26.378.353.218,00

Patrimonio Neto	
Capital emitido	2.800.000.000,00
Acciones a emitir	0,00
Acciones propias en cartera	0,00
Ajuste integral del capital social	783.147.839.659,00
Ajuste integral de acciones propias en cartera	0,00
Otros conceptos del capital	0,00
Reserva Legal	82.965.426.870,00
Otras Reservas	454.264.420.493,00
Resultados no Asignados	30.346.507.624,00
Otros Resultados Integrales	0,00
Reserva por revaluación	0,00
Total de patrimonio neto atribuible a los propietarios de la controladora	1.353.524.194.646,00
Participaciones no controladoras	39.294.315.417,00
Total del Patrimonio Neto	1.392.818.510.063,00

Ajuste a los Resultados de Ejercicios Anteriores	
Concepto	Importe

Información adicional

Para una mejor comprensión de los Estados Financieros de la Sociedad se procede a continuación a la transcripción de los puntos a) Comentario sobre las actividades de la Empresa, g) Perspectivas de la Reseña Informativa al 31 de Diciembre de 2024, que expresan:

a. Comentario sobre las actividades de la Empresa

El resultado del período que se comenta, atribuible a los accionistas de Aluar, y expresado en moneda homogénea, ascendió a millones de \$ 25.823,1 de ganancia; dicho resultado incluye una ganancia de millones de \$ 9.079,4 proveniente de los resultados de las sociedades subsidiarias y asociadas.

Los resultados generados en las operaciones de Aluar al cierre del período en comparación con el mismo período del ejercicio anterior fueron superiores en millones de \$ 32.556 medidos en valores constantes. La variación se explica principalmente por el efecto combinado neto de los siguientes factores:

- La disminución del Resultado Operativo de millones de \$ 45.246,1 generada por:

- el impacto de la inflación en la reexpresión de los valores comparativos no fue compensado por el incremento del tipo de cambio aplicado a las ventas del presente ejercicio;

- el menor ingreso obtenido (en promedio) en la liquidación de divisas de exportaciones debido al menor diferencial verificado en el presente ejercicio entre el tipo de cambio aplicable en dicha operatoria y el Mercado Libre de Cambios;

- los mayores cargos por derechos de exportación como consecuencia del mayor volumen exportado en el presente período.

- La variación positiva de millones de \$ 170.316,3 verificada en los Resultados Financieros, debido a que en el presente período el impacto neto generado entre la devaluación del peso frente al dólar estadounidense y la inflación, sobre la posición monetaria pasiva en moneda extranjera, fue significativamente inferior al generado por la relación entre dichas variables en el mismo período del ejercicio anterior;

- La variación negativa de millones de \$ 92.514,2 en el cargo registrado en el rubro Impuesto a las Ganancias, originada en la ganancia impositiva obtenida en el presente período respecto a la pérdida impositiva verificada en el período comparativo. Sumado a esto, el ajuste por inflación impositivo impactó en menor medida en el período que se reseña, como consecuencia de que la inflación registrada en el presente período fue significativamente más baja comparada con la observada en el mismo período del ejercicio anterior.

g. Perspectivas

ALUAR ALUMINIO ARGENTINO S.A.I.C.

A la fecha de la presente Reseña, la planta productora de aluminio primario en Puerto Madryn se encuentra operando a plena capacidad.

Durante el segundo trimestre del ejercicio, el precio del aluminio en el mercado internacional ha ingresado en una tendencia alcista. A principios de agosto, el precio rondaba los USD 2.200 por tonelada, los meses subsiguientes la cotización comenzó a incrementarse alcanzando aproximadamente los USD 2.600 por tonelada en noviembre, cotización que continúa vigente hasta la fecha. Los analistas de la industria señalan que las decisiones de la Reserva Federal de Estados Unidos sobre las tasas de interés y el desempeño de la economía China, el mayor productor y consumidor mundial, podrían influir positivamente en el precio del metal. Asimismo, las modificaciones de política comercial -en particular la suba de aranceles de importación- que eventualmente podrían ser introducidas por la nueva administración de gobierno de los Estados Unidos, tendrían un posible impacto relevante en las primas de precio del aluminio en el mercado norteamericano.

El precio de la alúmina, principal materia prima, ha experimentado un significativo incremento durante el período. Si bien en el mes de diciembre comenzó a revertirse la tendencia alcista, los valores actuales se mantienen por encima de los registrados al inicio del ejercicio y en niveles históricamente elevados, especialmente en comparación con el precio del aluminio. Este comportamiento obedece a restricciones y condiciones de mercado que han causado disrupciones y riesgos específicos en el suministro tanto de alúmina como de bauxita, su materia prima. Se prevé que la situación continúe normalizándose de manera gradual en el transcurso del año 2025.

Las exportaciones de la Compañía continúan según lo previsto, y se espera que, ajustándose a las condiciones actuales del comercio internacional, los envíos a los destinos habituales se mantengan sin mayores inconvenientes, en la medida en que las eventuales modificaciones arancelarias en los Estados Unidos mencionadas anteriormente no alteren los cupos de volumen vigentes para la Argentina.

En el ámbito local, las políticas adoptadas por el gobierno para ajustar las cuentas fiscales y reducir la inflación, si bien han comenzado a dar resultados en estos dos aspectos, hasta el momento han resultado insuficientes para mejorar la competitividad de la industria local, resultando en una marcada disminución de la demanda de los productos de la Compañía. Durante el último trimestre algunos sectores están presentando indicios de una incipiente recuperación, la cual todavía no logra trasladarse al resto de los sectores de la economía.

La Dirección de la Sociedad realiza un seguimiento continuo de la evolución de las variables que afectan su negocio para adoptar los cursos de acción apropiados a fin de salvaguardar sus resultados. El devenir de los acontecimientos en el contexto internacional y local tendrá gran influencia en el nivel de resultados en el ejercicio económico en curso.